
大洲城下町の歴史的建造物等の保全活用アンケート　記述欄

No. 問３-６　その他（原文） 属性

12 地域住民の安全性を確保しながら同時並行的に行っていってほしいと思う 女性30代

50 保全は行っていくべきだと思うが、観光を目的とした保全は反対です。 男性40代

84 ホテルがありすぎ！！大洲特産の店があったら… 男性50代

85

積極的に行っていくべきだと思うが、地元住民の理解と協力が大切だと思
う。
もっと地元の人が恩恵を受け、一部だけが盛り上りを見せている感がなく
なれば、もっと良くなるのでは。

女性40代

No. その他記入意見（原文） 属性

38
古い建物は耐震に問題があるので耐震化を視野に入れて、活用を進めてほ
しい。歴史的建造物以外にも、その地区の一般の方の住む家も町並に配慮
した保全を支援してはどうかと思う。

女性50代

48
・ショップの開店時間が不明
・町並としての景観が必要
・具体的な組織・活動が不明

男性70代以上
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